



Boletín Nro. 4

Centro de Estudios Canadienses



Instituto de
Relaciones
Internacionales

Febrero 2019

ISSN 2618-2939

Boletín Nro. 4

Febrero 2019

SUMARIO

Presentación	<u>Pág. 3</u>
Declaraciones y discursos	<u>Pág. 4</u>
Noticias	<u>Pág. 4</u>
Artículos y opiniones	<u>Pág. 5</u>

Presentación

El Centro de Estudios Canadienses fue creado el 30 de junio de 2003 mediante la Resolución Nro. 366 del Presidente de la Universidad Nacional de La Plata, el Dr. Med. Vet. Alberto Dibbern, estableciendo su funcionamiento en el ámbito del Instituto de Relaciones Internacionales. El mismo ha sido relanzado a inicios del año 2018 en el marco del Departamento de América del Norte, con el fin de volver a entablar vínculos entre Canadá y los países de la región. La misión del Centro es tender puentes, buscando un mayor entendimiento en lo que respecta a la cultura, la sociedad, la economía, la ciencia y la política internacional.

El Centro presenta su Boletín informativo que incluye noticias, opiniones y artículos relevantes al rol de Canadá en el contexto internacional y con foco en la relación con los países de América Latina y el Caribe. El mismo está dirigido a todos aquellos interesados en las diversas temáticas abordadas, de una forma accesible para lectores no especializados.

Declaraciones y discursos

Declaración del Primer Ministro por el Día de la Bandera Nacional de Canadá [Ver declaración \(inglés\)](#).

Declaración de la Ministra de Relaciones Exteriores, Chrystia Freeland. Canadá rechaza el mandato ilegítimo del régimen de Maduro en Venezuela [Ver declaración](#).

Discurso de la Ministra de Relaciones Exteriores, Chrystia Freeland, en la conferencia de prensa al cierre de la 10ma Reunión del Grupo Lima. [Ver discurso \(inglés\)](#).

Noticias

Política y relaciones internacionales

Canadá envía misión para observar elecciones en Ucrania ([enlace en inglés](#))

Mexicanos traficados a Canadá como "esclavos modernos" ([enlace](#))

Nacimientos de bebés de madres chinas en Canadá en busca de beneficios con la nacionalidad ([enlace](#))

La cultura canadiense busca abrirse al mundo ([enlace](#))

Reducción de personal en Embajada de Cuba por incidente de lesiones cerebrales ([enlace](#))

China condena a la muerte de un canadiense en medio de la tensión diplomática por Huawei ([enlace](#))

China detuvo a otro ciudadano canadiense acusado de estafar a una empresa ([enlace](#))

Misceláneas

Las mejores Universidades de Canadá en 2019 ([enlace en inglés](#))

Doce hechos que demuestran que la gente de la ciudad de Québec están locos por el invierno ([enlace en inglés](#))

Artículos y opiniones

“Crisis de deuda en Canadá: ¿es la deuda federal tan mala como parece?” de Global News.

[Ver video \(en inglés\)](#)

“¡Gracias a Dios por Canadá!” de Nicholas Kristof. [Ver opinión \(en inglés\)](#)

Coordinador:

Federico Borrone

Secretario:

Sebastián Emanuel Do Rosario

Comentarios y sugerencias:

Mail: cecan@iri.edu.ar

Facebook: [cecan.iri](https://www.facebook.com/cecan.iri)

Twitter: [@cecan_iri](https://twitter.com/cecan_iri)

Instituto de Relaciones Internacionales

48 entre 6 y 7 - 5° piso - Edificio de la Reforma

La Plata - Argentina

0054-221- 4230628 – iri@iri.edu.ar

ISSN 2618-2939